



Wir laden ein zum Besuch des

Erinnerungsortes Hotel Silber in Stuttgart am 19.1.25

Das „Hotel Silber“ in Stuttgart war in der NS-Zeit ein Hauptquartier der Geheimen Staatspolizei. Das Gebäude wurde mehr als ein halbes Jahrhundert von der Polizei genutzt und war Zentrale der Gestapo für Württemberg und Hohenzollern. Im einstigen Ort des NS-Terrors entstand als Bürgerbeteiligungsprojekt ein Ort des historisch-politischen Lernens und der Begegnung. Ausstellungen und Veranstaltungen beschäftigen sich mit Täter*innen und ihren Opfern, mit der Polizei und ihrer Rolle in Diktatur und Demokratie.

Wir werden geführt durch die Dauerausstellung „Polizei, Gestapo und Verfolgung“ sowie der Sonderausstellung „Gestapo vor Gericht- die Verfolgung von NS-Verbreche(r)n“. Dauer der Führung ca 1,5 Stunden.

Nähere Informationen können auf der Homepage des Hotel Silber eingesehen werden.

Nach so viel Informationen besuchen wir das nahegelegene Weltcafe .

Hier könnt ihr fair trade, bio und regional essen und trinken und es euch gut gehen lassen.

Treffpunkt

Sonntag, 19.01.25, 12.30 Uhr Bahnhof Holzgerlingen

Kosten

Fahrt 4 Zonen der VVS von Holzgerlingen nach Charlottenplatz und zurück.

Gruppenticket ca 4 € pro Person.

Eintritt 5-7 Euro, je nach Gruppengröße.

Maximale Teilnehmerzahl: 20 Personen

Bitte meldet Euch **15.01.25** bei mir an.

Claudia Seiler E-Mail: 1fcseiler@gmx.de
